

Quatre oui pour les votations

NEYRUZ. Les délégués du Centre friburgeois étaient réunis mardi à Neyruz. Au programme de l'assemblée: mots d'ordre pour les votations du dimanche 18 juin et listes apparentées pour les élections fédérales.

A une très large majorité, les délégués ont choisi de dire quatre fois oui le 18 juin. La conseillère aux Etats Isabelle Chassot a présenté l'imposition minimale de l'OCDE. Pour elle, la question est: «Les grandes sociétés internationales vont-elles payer des impôts en Suisse ou à l'étranger?» Pour garder ces recettes en Suisse, il faut suivre le Parlement fédéral et la solution «équitable» définie.

La conseillère nationale Christine Bulliard-Marbach a défendu la Loi fédérale sur les objectifs en matière de protection du climat. «Cette loi propose des instruments efficaces contre le changement climatique. Elle offre aussi des incitations positives pour l'économie.» Sa collègue Marie-France Roth Pasquier a fait de même pour la loi Covid-19. Elle a expliqué pourquoi certains outils mis en place au cours de la pandémie doivent être pérennisés, comme les certificats Covid. «Certains pays les demandent encore. Afin de ne pas restreindre la liberté de voyage, il faut pouvoir encore les délivrer en Suisse.»

Sur proposition de Bernhard Altermatt, les délégués ont également soutenu le crédit d'engagement de 65,5 millions de francs pour le nouveau Musée d'histoire naturel de Fribourg. «Le Musée doit disposer d'une infrastructure moderne et d'espaces adaptés, pour les expositions permanentes et temporaires.» Ce projet permet de revitaliser une friche industrielle.

Génération Le Centre

Le Centre présente quatre listes apparentées, désignées Génération Le Centre. «Nous sommes fiers de présenter un concept encore jamais vu, qui met en valeur à la fois des jeunes et des

personnes d'expérience», a annoncé le président cantonal Damiano Lepori. Il se défend d'une opération alibi et met en avant un renouvellement du système des listes Jeunes, mis en place lors des dernières élections. Deux listes sont déjà complètes (Sud et Sarine-campagne et Broye). La liste Deutschfreiburg compte six noms et celle de Fribourg ville quatre.

La campagne des listes apparentées sera cette fois coordonnée avec celle de la liste principale. «Et elles disposeront d'une enveloppe consistante, pour une campagne de terrain dans les régions.» Sur les 250 000 francs budgétisés pour les élections nationales, 30 000 francs seront à disposition. **XS**